



2024. 1. 1

第 96 号



## 1. 新年のご挨拶

### ① 会長 吉野 琢也



新年明けましておめでとうございます。

年月の巡りを表す干支（えと）は中国の易（占）や陰陽五行説（宇宙の理を表す思想）からきたものですが、本年は甲辰（きのえたつ）の年となっています。甲は甲冑（よろいかぶと）の意味で、守ったり耐えたりすることや種子が芽吹く前の始まりを意味します。辰は龍（ドラゴン）を意味しますが、「振：振るう」という漢字に由来しており、万物が振動して活発化する意味があります。ドラゴンは知られている通り、アジアに限らず世界中に神話や伝説が残る不思議な生き物でもあります。甲辰の年の到来が、世界の吉兆を呼び、平和で活発な世の中になることを期待したいと思います。

さて、狛江市の外国人は昨年末の12月現在、1,482人とのことで、市の人口の1.8%となっています。私たち国際交流協会は平成7年（1995年）に発会してから、28年という時間が過ぎました。時代変化に合わせて、十分な活動が出来ているかどうかは議論の残るところかも知れませんが、出来る限りの範囲で市民と外国人の交流の場を設けて、身近なところから親善の輪を広げたいと考えています。ささやかながら世界の平和に貢献していきたい思いです。

本年も引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

### ② 副会長 好広 修三

新年明けましておめでとうございます。

昨年、遂にコロナからの脱却ということで、11/12の市民祭り、狛江市国際交流協会（KIFA）ブースでは、世界のお菓子とドイツビール ダーツゲームで世界の景品を提供出来る様になりました。ダーツのコーナーでは、小学生以下だけで、280人も来て頂きました。

朝の内は、雨もパラつき寒いという状況下で、ビールの売れ行きが心配されましたが、時間が経つにつれて、売れ行きも伸び、ほぼ完売と相成りました。

今年は、1月21日ニューイヤーパーティー、2月17日餅つき大会、3月10日 speech 大会と いろいろなイベントが目白押しです。多くの人に参加して頂ける行事を企画していきますので、ご参加よろしくお願いします。ここ半年ぐらいで、一緒に活動して頂ける人が、減少しています。何卒、行事 企画・立案・実行にご協力頂けるようよろしくお願いします。

2024年が、皆さんに素晴らしく輝く年になりますように、お祈りします



槍ヶ岳・穂高岳

### ③ 事務局長 金津 努

皆様、あけましておめでとうございます。昨年の初めはまだ、コロナから完全に解放されることに対して不安な状況がありましたが、この頃はすっかり元に戻った感があります。ただし、インフルには注意しましょう。

さて、個人的には古希になり、男性の平均健康年齢である73歳に近づきつつあります。昨年は入院・手術の経験もあり、体調的には問題ない状況ではありますが、人間ドックを受けるたびに注意事項が増えてまいります。今の自分は、平均健康年齢の状態に近い日常生活にあるようです。昨年も書きましたが、気分的には、向上はしないまでも維持したいという心持ちが、ますます強くなっています。

今年度のKIFAの活動は、コロナ前の状況に戻っています。皆様には、お楽しみいただけていますでしょうか？個人的には、より多くの外国の方々と交流ができればいいなと思っています。狛江市の外国の方々をサポートする他の団体との交流を深め、より楽しいKIFA活動になるように心がけたいと思っています。皆様のご理解とご協力を、よろしくお願いいたします。



高野山の奥之院、静かな心洗われる場所です。



### ④ 理事 浅野 利治

明けましておめでとうございます

狛江市国際交流協会（KIFA）理事の浅野です。昨年は狛江市民まつりは無事開催され、私たちがドイツと世界のお菓子とドイツビールで出店し多くのお客様とお会いすることができました。

今年度もニューイヤーパーティ・お餅つき・スピーチコンテスト等、多くの計画があります。毎月第一土曜に開催「こまぐりっしゅ CAFE」では多くの世界の方々と市民交流が生まれています。

私は以前購入した VR グラスで世界散歩を楽しんでいます。VR では国籍や性別や人種関係なく好きなアバターになって宇宙ステーションや仮想空間で世界の人々と知り合うことができます。



(VR オリジナルTシャツを作りました)

現実でも多摩川散歩、サイクリング、多摩水道橋下でSUP（スタンドアップパドルボード）を楽しんでいます。

本年も KIFA とともに楽しく活動したいと思います。よろしくお願いいたします。

## ⑤ 会員 辻 清子

明けましておめでとうございます。

私はこの KIFA に加わりまだ 2 年たらずです。

20 年間の夫の自宅介護が終わった時には、コロナの流行となりなかなか外出しにくく、社会との繋がりもままならない状況でした。

一昨年春、月一回の集まりならと、こまぐりっしゅ cafe に参加してみました。若い頃はまあまあ困らない程度に会話が出来ていたのに、70 才代半ばからの学び直しはなかなか思うようにはいきませんでした。多くの単語は忘れてしまっているし、文章もスムーズにできません。脳活のつもりで続けていきたいと思っています。

体調の様子をみながら、ささやかでも KIFA の活動のお手伝いできればと考えています。

どうぞよろしく願いいたします。



## 2. New year Party の開催！

新春の催しである New Year Party を開催します。今回は初めて、狛江高校の箏曲部にも出演していただきます。外国人を主体に着物の着付けも行います。

軽食もご用意しています。お誘いあわせの上、ご参加ください。

日時：令和 6 年 1 月 21 日（日）13:00～15:00

※着物の着付けは、11:00 からとなります。

場所：中央公民館 地下大ホール

会費：大人 2000 円、会員 1000 円、外国人・子供（小学生以下）500 円

申込みフォーム：

<https://logofom.jp/form/SuTL/426050>

## 3.餅つき大会の開催！

昨年、好評であった餅つき大会を実施します。先着順でご招待しますので、奮って申し込みください。

今回は、お子様に楽しんでいただくため、子供用の「杵（きね）」も用意してみました。

日時：令和 6 年 2 月 17 日（土）12:00～15:00

場所：中央公民館 地下大ホール

会費：大人 300 円、子供（小学生以下）100 円

申し込み：2 月 1 日より募集予定です。



## 4.日本語スピーチ大会開催！

今年も、外国人による日本語スピーチ大会を実施します。

昨年も、アジアや欧州の各国出身の方々がスピーチを披露していただきましたが、今回も大勢の参加者を期待しています。

会員の皆様にも奮って参加いただき、場を盛り立てていただければ幸いです。

日時：令和 6 年 3 月 10 日（日）13:00～

場所：中央公民館 地下ホール

参加費：無料

申込み：2 月中旬頃を予定しています。

## 5.こまぐりっしゅ café 開催中！

英会話サロン「こまぐりっしゅ cafe」は、開催場所を調整しつつ実施しています。このところ、講師役の外国人を複数人お招きして、2グループで実施することで、皆さんの会話の密度を上げるように工夫しています。

お気軽に参加ください。

次の開催日時：令和6年1月6日（土）

15:00～16:30

場所：駄倉地域センター2階

参加費：会員500円、一般1,000円



昨年12月の様子（駄倉地域センター）

## 6.その他のご連絡

### 【ご協力依頼について】

KIFAの活動の維持・活発化のために、会員の方々の協力をいただければ助かります。

本号でもお知らせしましたが、新年は1月21日（日）のニューイヤーパーティー、2月17日（土）の餅つき大会、3月10日（日）のスピーチコンテストなどを予定しております。ご都合のつく範囲で結構ですので、役員や政策室に声掛けをいただき、催しの運営をご支援いただきたいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。

### 【会員募集について】

KIFAでは、随時会員を募集中です。外国人との交流について、興味のある方は奮ってご入会ください。年会費は2000円となります。外国人の方は、会費無料です。



### **この日本語の「たより」をお近くの外国人の方にお知らせください**

KIFA：komae international friendship association：狛江市国際交流協会

事務局：狛江市役所 企画財政部 政策室 市民協働推進担当

住所：東京都狛江市和泉本町1-1-5 TEL：03-3430-1164

FAX：03-3430-6870 E-MAIL：[info@komae-kifa.com](mailto:info@komae-kifa.com)

記事・イベントの内容その他のお問い合わせやご意見は上記にご連絡ください